

商工会広域連携から合併へ
あぶくま市誕生を見据えて新商工会発足の論議を

丸森町商工会会長 大槻 武雄



皆様明けまして御日出度う
御座います。

平成十七年の新春を迎え
員皆様にご挨拶申しあげます。
我が国の経済は、製造業中
心に回復基調にあるとの報道
が時折散見され今年は今業種
に明るい見通しが早く訪れる
よう願っているところであり
ます。

今年、西年です。明るい
年を奏でる「酉」であるよう
に願いたいと念じております。

平成十五年四月にスタートし
た、角田市商工会・丸森町商工
会広域連携は二年目に入り事
業も順調に推移しております。

この間、県内各商工会は広
域連携から合併への論議と
なり新しい商工会が各地に誕
生している現況であります。

丸森町商工会は行政の合併
を見据えて行動をおこすべき
と、角田市・丸森町合併協議

会の進展を見守ってまいりま
したが、合併の方式、期日、
名称、議員の定数、事務所の
位置等が合併協議会で協定が
確認されました。新市の名称
「あぶくま市」に合併の期日
が平成十七年十二月一日とさ
れたことをふまえて商工会の

新たな出発の年ととらえ
一層連携を密に!!

丸森町長 渡辺 政巳



新年明けましておめでとう
ございます。

皆様方にお健やかに新春
をお迎えのこととお喜び申し
上げます。

また、日頃から町政に対し
まして、格別のご支援ご協力を
賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は景気や雇用の
回復に多少明るい兆しが見え
たものの厳しい状況は相変わ

合併についての論議に年明け
早々取り組む予定であります。
かような状況をふまえ、八
支部ごとに合併についての協
議の場をもうけて会員の皆様
方のご意見をとりまとめ進め
てまいり所存であります。

魅力ある商工会・地域にな
くはならない商工会を目指
して、チェンジ(商工会自身
大きく変ります)・チャレンジ
(商工会の自立に向けて挑戦

ならず続き、財政面におきま
しても構造改革や三位一体改革
等の様々な方策等を打ち出し
ているものの、なかなか安定
しない状況の一年でした。
このような中、貴商工会に
おかれましては、空き店舗有
効利用支援事業として新店舗
の開店にご尽力されたり、中
心市街地の活性化に積極的に
取り組まれる等、住みよい町
づくりの推進のためには欠か
すことのできない商工業並び
に商店街の発展に向けて、役
職員一丸となって各種事業を
展開されておりますことに深
い敬意と感謝を表するもので



オープニング挨拶(大槻会長)

平成十六年十月二十三日
(土)、午前九時大槻商工会長
の挨拶、渡辺町長の祝辞の後、
大庭・一條両町議会議員、志
伯大河原地方振興部長、はら
から福祉会斎藤理事長・竹花
店長、白木推進委員長、店舗
所有者、(有)森商店森安次代表
取締役の皆様によるテープ
カットで「はらかのお店」が
オープンした。オープンを待
ちかねていたお客様に、商店
街の有志が同時開催した、
「まるもりよ市」実行委員会
のイベントで鏡開きの祝酒を
振舞い、丸森ばやし保存会
(代表岡崎一郎氏)の太鼓演

平成16年度丸森町空き店舗有効活用支援事業

はらかのお店オープン

社会福祉法人 丸森町福祉会
知的障害者授産施設(通所)「びびんす夢楽多」
分場はたまき共同作業所



奏、はらから福祉会の利用者
たちによるチャリティー「餅つ
き」、紅白丸森まんじゅう無
料提供など、つぎつぎにイベ
ントが開催されるお客様に
大変喜ばれた。

近年、丸森町の中心市街地
の商店街は、空き店舗が目立
ち始め、商店街の賑わいや活
気が失われてきていて、また
中心商店街の通りには郷土資
料館の「齋理屋敷」があり、
年間数万人の観光客が訪れて
集客施設としての役割を果た
しているが、商店街全体への
回遊性に必ずしも繋がらない
のが現状であった。

そこで本年度、「宮城県空
き店舗有効活用支援事業」を
導入し、県・町から補助金を
受けて、丸森町商工会が実施
主体となって空き店舗持ち主
の意識改革と新たな業種、形
態の出店で商店街の活性化を
図ることを目的に実施した。
実施にあたっては、白木丸
森支部長が推進委員長となり



オープンしてからの店内の様子

推進会議を重ね、出店募集を
行った結果、「社会福祉法人
はらから福祉会」に決定し
オープンにこぎつけた。

オープンの日、用意した特
大コロッケや「はらからコ
ロッケ」などは飛ぶように売
れ、2時間たらずで完売し幸
先の良いスタートとなった。
販売品目はコロッケのほか、
コロッケバーガー、分場はた
まき共同作業所で作成した陶
器、豆腐などの販売と店内に
休憩所を設置されている。

今後は、地元物産品の展示
販売も考えているので、多く
の皆さんのご来店をお待ち申
し上げたいと張り切っている。

謹賀新年

会長 大槻 武雄
副会長 岡崎 正男
理事 秋葉 薫
白木 寛一
板橋 勇
鈴木 久一
大内 好晴
小野 孝信
中村 次男
斎藤 守雄
菅野 純一
菅野 八郎
半澤 智一
斎藤 宗一郎
高野 栄一
高橋 宏幸
斎藤 幸子
池田 昇
石田 博英



皆々様の「健康」に多幸をお祈りいたします。

パソコンセミナー大盛況
伊具高校生徒をインストラクターに

例年ご好評を得ているパ
ソコンセミナーは、平成16
年12月7日(火)〜10日(金)
までの4日間にわたり、商
工会の2階会議室を会場に
開催した。これまでもパソ
コンセミナーは数年開催し
ていたが、今回は20名の募
集枠に対してキャンセル待
ちをお願いするという状態
であった。前回までは大河
原商業高校の生徒さんにイ
ンストラクター5名をお願い
していたが、今年初め
での試みとして、地元伊具
高等学校にご協力をいただ
きながら、同校生徒さんを



「高校生インストラクター」
に迎えて、ワードによる基
本的な文字の入力やイラス
トの挿入から3D機能を
使った簡単な地図の作成、
さらにはワードにエクセル
の表を貼り付ける操作等、
盛り沢山の内容で開催した。
高度な技能を身に付けて
いる高校生から中小企業の
経営者等が受講できる機会
は、単なる技能の修得・指
導に留まることなく、高校
生にとっても将来にわたっ
て有意義な体験として大い
に期待される事業であった
と高い評価をいただいた。